



学校だより

令和5年10月18日
市川市立第六中学校
校長 植木 昭貴

【合唱祭】



10月17日(火)、合唱祭を開催しました。

これまでは本校体育館を会場としてきましたが、「生徒に大きな舞台で歌ってほしい」、「感染対策が必要な中で、リモートではなく生の歌声を全校生徒や保護者の方に聴いてほしい」などの理由により、今年度は市川市文化会館で開催しました。



《曲目並びに結果》

	1 年	2 年	3 年
課題曲	マイバード	遠い日の歌	予感
1組	ハートのアンテナ	◎HEIWA の鐘	Replay
2組	○With You Smile	キミのもとへ	ヒカリ
3組	My Own Road	地球星歌	証
4組	◎あさがお	君の隣にいたいから	◎ひとつの朝
5組	心の中にきらめいて	ほらね、	結 -ゆい-
6組	空は今		○青い鳥

※「○」は金賞（内「◎」は最優秀）



当日は、1年→2年→3年の順に、どのクラスからも心の込められた素晴らしい合唱が演奏されました。成長期にある中学生の合唱は、学年ごとの良さがうかがえます。その中でも3年生が奏でる重厚なハーモニーは、全てのクラスにおいて聴く人たちを酔わせるものがありました。きっと多くの1,2年生が「将来は3年生のような歌声を響かせたい」と思ったのではないかと思います。

練習期間、それぞれのクラスで様々なドラマがあったと思います。道のりの険しかったクラスもあつたでしょう。それらを乗り越え、どのクラスも素晴らしい合唱に仕上げてきた生徒たちを讃えたいと思います。

また、特別ゲストとして、“管弦カルテット”の方をお招きし、プロとして活躍されている方の演奏を聴きました。洗練された音色は、聴く人たちを優雅な気持ちにさせてくれました。

当日は、350名を超える保護者の方にご来館いただきました。ありがとうございました。

最後に、準備段階から合唱祭当日の運営まで、クラスをリードし、また影となって支えてくれた「合唱祭実行委員」の皆さん、本当にご苦労様でした。思い出に残る素晴らしい合唱祭になりました。